

かまぐら 不思議を歩こう

残暑の五所神社で

大貫昭彦

＊神さまの宝庫 材木座の五所神社は、明治時代の末に村社や寺に付属していた社を統合したものです。元からこの地にあった三島神社と八雲神社、九品寺近くから移された諏訪神社、材木座の来迎寺付近にあった金刀羅宮、補陀洛寺の境内から移された見目八坂明神の5社です。

祭神は天照大神、大日命、建御名方神、お春の石仏など、多くの神さまが臨席の日月初め、大根会のみなさんの要望もあって、五所神社に詣りました。ところが、一行の足は境内に入らずに境内に止まってしまいました。鳥居を境にして空気が変わるというのです。大根師は花の香りがすると言われます。鳥居の右の柱の辺りです。半信半疑で深呼吸すると、仄かに香のうきもを感じます。近くに金木庫の若木があります。花の時期ではありません。気のせいとも言います。

「この現象をどう解釈したらいいのでしょうか？」大根師に訪ねました。「今日は神様がいらっ

石塔、石仏が並んでいま

18

＊神さまが臨席の日

夏の間が去りやちぬ月月初め、大根会のみなさんの要望もあって、五所神社に詣りました。ところが、一行の足は境内に入らずに境内に止まってしまいました。鳥居を境にして空気が変わるというのです。大根師は花の香りがすると言われます。鳥居の右の柱の辺りです。半信半疑で深呼吸すると、仄かに香のうきもを感じます。近くに金木庫の若木があります。花の時期ではありません。気のせいとも言います。



五所社殿



お春の像

切れない香ります。

「この現象をどう解釈したらいいのでしょうか？」大根師に訪ねました。「今日は神様がいらっ

ラスのエネルギーがある

意外なのは、板碑が目ざれなかったことです。鎌倉時代の石工が彫った力強い凶柄の板碑で、市の指定文化財でもあるのですが、だれも関心を示しません。他所から移されたためか、現在の場所の問題があるのか、鋭い剣に巻きついた俱利伽羅龍にも力を発揮できない事情があるようです。

＊お春像の悲劇 逆に小さくて目立たないお春の石仏が目ざれたのは意外でした。説明板には江戸時代の石仏で、石像

の左手、賽銭箱の角でし

た。みな手を合わせる時

英国チームと町民ら親善レース

葉山ヨットフェス

葉山沖も会場の一部となる東京五輪のセーリング競技を盛り上げようと町と教育委員会が主催した「葉山ヨットフェス」が8月25日葉山港周辺で開催されたII写真。

2年目の事前キャンプを同日で行う英国チーム

8月にアメリカでの世界選手権にも出場した16歳の高校生



で全日本チャンピオンを獲得し、オリンピックを目指した経験を持つ山梨崇仁町長が優勝。



英国選手たちは町民と交流。イベントでは町内の店舗が飲食ブースなどを



勇壮、華麗 流鏝馬神事

鎌倉 鶴岡八幡宮で9月16日、例大祭の「流鏝馬神事」が行われたII写真は松原省吾さん撮影。

1187年(文治3)源朝により行われたのが始まりとされる伝統行事。

小笠原流の奉納で、射手が約250mの馬場を疾走する馬の上から矢を構え、的を次々と射ぬく。命中すると観客から拍手と歓声が上がった。

鎌倉のまちづくりを学ぼう

大韓民国安東市から視察団

市民団体間の交流を通して鎌倉のパートナーシップに認定されている大韓民国安東市から、公務員や商工会議所会長、社

天下泰平 招福祈願

第60回鎌倉新能

10月の第60回鎌倉新能を前に出演する金春流81世金春憲和宗家(36)とII写真左、金春流能楽師・山井綱雄さん(45)が、9月18日鎌倉市役所を表敬訪



被災者支援に向けてチャリティー文化祭

毎年、東日本大震災の被災地の子どもたちを鎌倉に招待している未来・連福プロジェクト(齊藤美代子代表)のチャリティー文化祭が10月13・14の3日間、北鎌倉の建長寺で行われる。文化



大倉幕府解明の提言 鎌倉三日会



鎌倉市政の充実と市民生活の向上(渋谷哲男会長)が8月24日、「大倉幕府解明」に向けてタスクフォース組

鎌倉といえば...

鳩サブレ

豊島屋

http://www.hato.co.jp